

Mandataria inaugura los II Juegos Suramericanos de la Juventud Santiago 2017

29 SEP 2017



La Presidenta de la República, Michelle Bachelet, acompañada por el ministro del Deporte Pablo Esquella, llegó hasta el Estadio Nacional para encabezar la ceremonia de inauguración de los II Juegos Suramericanos de la Juventud Santiago 2017.

Esta competencia reúne a deportistas de entre 14 y 18 años, desde este viernes y hasta el 8 de octubre.

“Desde este Estadio Nacional, lugar de encuentro de nuestra memoria y nuestras alegrías, acogemos con los brazos abiertos a esta nueva generación del deporte. A partir de hoy tendremos la suerte de celebrar 10 días de sana competencia, esfuerzo y aprendizajes. Declaro oficialmente inaugurados los segundos Juegos Suramericanos de la Juventud Santiago 2017”, señaló la Mandataria.